
  
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 22  de febrero del 2024, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Juan José Geymonat, 
Adriana Rosewarne, Eduardo Marques, Alicia Castiñeiras, Macela Pizzorno, Alicia 
Garcia, William Rodríguez, Gabriel Alba, Carlos Ruiz y Federico Ianes. 
 
 
Faltan:  
- con licencia: Sr. Nelson Píriz 
- con aviso: Sr. Fernando Mello.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres.  Daniel Daners y Pablo 
Hernández.  
 
Siendo la hora 09:00 se da comienzo al acto. Preside el señor Juan Jose Geymonat 
y actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
ASUNTOS PREVIOS 
- El señor Gabriel Alba plantea que el sábado 17 de febrero al mediodía, estaba el 
gimnasio A vacío y con todas las luces prendidas. 
 
Daniel Daners: Podría suceder que haya profesores que manifiestan la necesidad 
de que en determinadas clases es imprescindible mantener todas las luces 
prendidas. Ante dicha afirmación no hay posibilidad de cambio. No obstante informa 
que se le ha reiterado en varias ocasiones al Departamento Físico para que exhorte 
a los profesores a apagar las luces. 
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Reunión Comisión de Personal. El señor Juan José Geymonat presenta informe 
de la reunión de la Comisión de Personal mantenida el jueves 15 de febrero en la 
cual se dio respuesta a los 7 puntos presentados por el Gremio en la Comisión 
inmediata anterior. Asimismo se informa que la AFCBR planteo nuevos temas a 
saber: 
 
- Concurso para ingreso de personal de Conservación y Servicio.  
- Aumentos adeudados.  
- Retroactividad.  
- Cronograma de reestructura.  
- Encargado de Turno C y S.  
- 8 de Marzo.  
- 28 de febrero: Asamblea de funcionarios.   
 
Propuesta  8 de marzo. Dirección General hace la siguiente propuesta: 
El 8 de marzo el Club les dará la bienvenida a todas las mujeres a su entrada al 
Club , recibiéndolas con cartelería especial de ingreso, con la entrega de un volante 
con un texto alusivo a la fecha, con una cinta violeta y quizás con algún obsequio 
especial. Los trabajadores llevarán puestas las cintas violetas y se invitará a todos 
quienes ingresan al club, hombres y mujeres a lucir la cinta en un lugar visible de su 
ropa. La jornada terminaría con una gran master class abierta a socias e invitadas 
 



Se entiende que es una propuesta activa que demuestra el compromiso del club 
con la equidad de género, que puede generar nuevas social e incrementar los 
ingresos económicos en momentos de necesidad. 
 
Asimismo manifiestan que existe otra propuesta realizada por el profesor Gustavo 
Garretano.- 
 
Travesía. Se pone a consideración la realización o no de la travesía. 
El señor Juan Jose Geymonat manifiesta que desde el BROU fue informado que la 
política de patrocinio de la Institución solo es favorable si va acompañada de un 
acuerdo comercial. En virtud de que para esta ocasión no hay tiempo para realizar 
un acuerdo, entiende pertinente retirar la solicitud de patrocinio - en función de que 
no están dados las condiciones requeridas- y dejar esa posibilidad para el futuro 
para otra actividad en la que se pueda cumplir con dichas condiciones. 
 
En función de que la travesía había quedado supeditada a la obtención de recursos 
que la hicieran superavitaria, y que no se obtuvieron los mismos, se pone a votación 
la realización de la misma. 
 
Por no realizarla votan Juan José Geymonat, Adriana Rosewarne, Eduardo 
Marques, Marcela Pizzorno, Alicia Castiñeiras y Alicia García. 
Por realizarla, aun siendo deficitaria:  William Rodríguez, Gabriel Alba y Carlos Ruiz. 
 
Carta a enviar al BROU por la suspensión de la Travesía. 
De nuestra consideración: 
 
En sesión del día de la fecha, el Consejo Directivo del Club Banco República ha 
resuelto suspender la realización de la travesía de la Bahía de Pocitos debido a la 
incidencia de circunstancias ajenas a la Institución que podrían comprometer el 
normal desarrollo de la actividad 
En tal sentido solicitamos a vuestra institución aplazar la consideración de la 
propuesta de patrocinio que hiciéramos llegar oportunamente para retomarla una 
vez reestablecidas las condiciones acordes a la historia y a la jerarquía del evento. 
 
Agradecemos la atención y la comprensión de vuestra parte. 
 
Propuesta a realizar al Sindicato por feriados laborables. Se resuelve elaborar 
una propuesta de cambio de régimen de trabajo en feriados laborables y turismo, a 
efectos de dar respuesta a lo planteado por el Sindicato en la reciente Comisión de 
Personal. Para la semana de turismo 2024 se encomienda al Grupo Asesor 
consultar al sindicato sobre la posibilidad de tener una guardia mínima en 
Administración durante esa semana para la atención a los socios. A los que asistan 
se les otorgará un día de licencia por cada día trabajado. 
 
Incidente con socio Federico Pignalosa. Dirección General informa que dicho 
socio de 57 años de edad y 35 de antigüedad intento ingresar al club sin tener cuota 
al día. Frente a la observación que le hiciera el funcionario de puerta de que debía 
pasar por Administración a regularizar su situación, se molestó , se resistió 
generándose una situación conflictiva , la cual, para su  resolución, debió intervenir 
la Policía. 
 
Enterados. 
 
Ex socio Jorge Aguiar. Se informa de la situación generada con dicho ex socio, de 
la denuncia realizada por el mismo. Han sido citados a declarar varios funcionarios 
e integrante de Dirección General. Siendo en calidad de testigos, no requieren 
asesoría letrada.  
 
Enterados. 
 
 
 



Siendo la hora ..., se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Juan Geymonat 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


